

Témoignages de consommateurs

Drogue un jour, drogue toujours

Par [Profil supprimé](#) Posté le 26/10/2010 à 14:23

La drogue c'est une vraie saloperie car j'ai 35 ans et je me suis droguée très jeune. J'avais 17 ans la première fois. C'était du cannabis puis de la cocaïne et après l'héroïne. J'ai honte de ce que je vais écrire mais je prenais grand plaisir à consommer et j'ai rencontré mon conjoint il y a 12 ans et nous consommions ensemble et on décrochait ensemble. C'était devenu notre vie. Ce qui nous a sauvé c'est qu'on a toujours travaillé et on achetait notre dose et on rentrait chez nous. Ça nous a déjà évité des problèmes avec la justice, car s'il n'y a pas de rentrée d'argent c'est plus dur car soit vous dealez ou vous volez. Et les mauvaises rencontres n'arrangent pas la situation.

Quelques fois ça tire vers le bas et ça va très vite. Tu te réveilles un matin et 10 ans ont passé et t'as pas d'argent, des dettes. Mais le pire c'est l'apparence car tu ne ressembles plus à rien. Mais nous avons eu un bon Dieu car on s'est accroché et on s'est promis de devenir des gens bien et maintenant nous avons deux beaux garçons. Mais on évite de parler aux gens avec qui on consommait car d'expérience je sais que si vous consommez une fois il y aura le lendemain, puis ça sera une semaine etc. Et après c'est encore plus dur de décrocher car ça coupe de la réalité. Et on fait souffrir les gens qui nous aiment car c'est un combat qui est dur à battre s'il n'y a pas la volonté. Et je pense pas à ceux qui se droguent avec mal car je sais que j'ai pas vaincu la drogue. Je l'évite chaque jour en regardant mes garçons. Mais je pense aux parents qui un jour prennent la réalité de savoir que leurs enfants se droguent. Et il n'y a rien pour les aider malheureusement. Mais je dis de ne jamais laisser tomber car ça peut aider d'avoir des gens qui nous aident et surtout nous aiment... Bon courage à tous.